



Un Instante de la presentación celebrada ayer en la sede de CajaCanarias. / ALEX ROSA

# Una nueva plataforma luchará por el cuidado de los diabéticos

## El colectivo advierte de la situación de la enfermedad en las Islas

LA LAGUNA.- El salón de actos de CajaCanarias fue escenario ayer de la presentación de la Plataforma Ciudadana de Atención a la Diabetes (PAD), colectivo que pretende la difusión a nivel social e institucional del "acuciante y dramático" problema de la diabetes en Canarias. Entre los objetivos de la PAD destaca convencer a la población que padece esta enfermedad o riesgo de sufrirla "de la necesidad de que sin su participación activa en el tratamiento no es posible mejorar este grave problema". Además, pretenden dar un mensaje de esperanza de la eficacia de los tratamientos

actuales y futuros para la diabetes. Los responsables afirman que la PAD también pretende exigir "el inmediato cumplimiento de los compromisos legislativos dictados por el propio Gobierno regional en el ámbito de esta afección, a través de la confección y puesta en marcha del prometido plan de atención integral de las personas con diabetes (Plan de Salud de Canarias 2002-2005) e implementación de los recursos necesarios para el mismo".

La Plataforma Ciudadana de Atención a la Diabetes fue fundada por la Asociación de Diabéticos de Gran Canaria y Tenerife y el co-

lectivo Enfermos Renales de Tenerife (ERTE), sumándose más tarde a la misma el Colegio Oficial de Podólogos de Tenerife, la Asociación Canaria de Educadores en Diabetes y el Colegio Oficial de Odontólogos de Las Palmas de Gran Canaria.

Además, cuenta con varios colaboradores a título particular pertenecientes al mundo de la sanidad, como endocrinólogos, nefrólogos, oftalmólogos, cirujanos vasculares y enfermeros, entre otros. El presidente del colectivo es Julián González Hernández, mientras que la secretaría recae en Francisco Javier Darias Dorta.